

Chers parents, Madame, Monsieur,

Vous le savez sans doute, l'école prépare un projet ambitieux de construction depuis plusieurs années. De longues démarches ont été entreprises par le Pouvoir Organisateur pour obtenir un subside et un prêt à un taux avantageux dans le but de construire de nouvelles classes et une salle polyvalente à l'emplacement du bâtiment situé tout au fond de la parcelle occupée par l'école.

Ces démarches ont porté leurs fruits et nous avons obtenu les aides demandées. Aujourd'hui, nous sommes en mesure de vous communiquer la date prévue pour commencer les travaux : en principe, la démolition du bâtiment existant commencera le 12 novembre et les travaux proprement dits, début décembre. Ces dates restent soumises à divers aléas, météorologiques notamment, mais nous avons bon espoir de voir le chantier démarrer en cette fin de l'année 2024.

Il est bien évident que ce projet perturbera un peu la vie de l'école pendant un peu plus d'une année, mais le jeu en vaut largement la chandelle. De nouveaux locaux, modernes, lumineux, fonctionnels et écologiques nous permettront de poursuivre notre mission d'enseignement au sein du village de Vezon dans de meilleures conditions matérielles.

Nous espérons pouvoir compter sur votre plein soutien durant cette période de transition et vous fixons rendez-vous pour l'inauguration au début 2026, si tout va bien. Nous vous remercions de votre confiance.

Le Pouvoir Organisateur